



Italie / Italy - Nardo

MASSERIA CORSANO



Masseria Corsano est niché dans les plaines du Salento, entouré d'oliviers et à quelques pas des eaux cristallines de la mer Ionienne. quinze suites ont été créées dans une ancienne ferme du XVIII^e siècle entièrement restaurée dans un respect total de la tradition. Les chambres aux couleurs d'orange et du jaune contemporain, sont équipées d'un sofa-lit, d'une table et d'un jardin, et des bains à remous. Les Zucchetti, les Poutini, ses couleurs et saveurs sont représentés dans un menu qui oscille entre l'air de mer. Du pain parfumé et de la focaccia fraîchement cuite, des desserts faits maison, sont parmi les mets préférés par le Chef. Découvrez selon la tradition du Salento. La Wellness Villa, qui ouvre ses portes en mai 2023, offre une zone humide avec un bain à vapeur, un sauna, une piscine intérieure et extérieure, une salle de sport et des cabines de soins. L'hôtel est le point de départ idéal pour découvrir la région : Lecce la baroque, les pittoresques de Gallipoli, le centre historique de Nardo et les villages du Salento. Dégustez les vins accompagnés de fromages lors d'une visite privée d'une cave historique du Salento, faites de la voile sur la mer Ionienne, de l'équitation, de la randonnée et du vélo pour découvrir la nature sauvage environnante. **Best Celebrations** : Masseria Corsano est le lieu idéal pour une lune de miel, un des toiles, à la croisée des chemins entre mer et campagne.

Masseria Corsano is set in the plains of fields and olive trees of Salento, one step away from the crystalline waters of the Ionian Sea. fifteen suites have been created in the 17th century farm that has been restored in a total respect for tradition. The rooms are decorated in the colours of the past but with contemporary luxury. All are equipped with a sofa-lit, some with garden, and hot tubs. Zucchetti, Poutini, their colours and flavours of the dishes in Salento tradition. A menu that ranges between kind and sea, with freshly baked and freshly baked focaccia and desserts, always handmade according to tradition. The Wellness Villa, opening in March 2023, features a wet area with a steam bath, a sauna, an indoor and outdoor pool, a Technogym equipped gym and treatment cabins. Masseria Corsano is the perfect base to discover the region: baroque Lecce, the little alleys of Gallipoli, the historical centre of Nardo and the Salento villages. Discover wine tasting in a private tour of a historic Salento winery together with cheese tasting (so sailing on the Ionian Sea), horse riding, hiking and biking to discover the local wild nature with the characteristic dry stone walls. **Best Celebrations**: the perfect place for a honeymoon, far from the crowds, at the crossroads between the sea and the countryside.



CHAMBRES ET PRIX

15 Suites
Suites à partir de 274 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Le Restaurant : Cuisine salentina, pain, focaccia et desserts faits maison.

32 Lounge bar : boissons à base d'ingrédients faits maison, cocktails sur mesure.

LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

Villa Wellness : piscine intérieure et extérieure, bain de vapeur, sauna, cabines de soins, massages, coiffure et de maquillage, barbier, salle de sport équipée de Technogym, terrain de padel.

Services

Service de chambre, conciergerie, service de blanchisserie, Wi-Fi gratuit, parking gratuit, location de voitures, service de transfert.

* à ne pas inclure par nuit par chambre au par nuit.

ROOMS AND RATES

15 Suites
Suites from Euro 274*

RESTAURANTS AND BARS

The Restaurant: Salento cuisine, homemade bread, focaccia and desserts.

32 lounges a wet area with a steam bath, a sauna, an indoor and outdoor pool, a Technogym equipped gym and treatment cabins.

LEISURE AND WELL-BEING

Wellness Villa: indoor and outdoor pool, steam bath, sauna, treatment cabins, massages, hair and make-up services, barber service, gym, padel court.

Services

Room service, concierge, laundry service, free Wi-Fi, free parking, car rental, transfer service.

* not included one per night per room or suite.

T + 39 031 756988

E info@masseriacorsano.com

W www.masseriacorsano.com

+ Trinità (50 min route/road)